

Apartamento en venta en Nueva Andalucía, Costa del Sol

2 Dormitorios | 2 Baños | 111 m² Interior | Garaje Si | Jardín Si | Piscina Si |



Descripción de la propiedad

Este exquisito apartamento de lujo, ubicado en la prestigiosa urbanización Aloha Hill Club, ofrece una perfecta combinación de confort refinado y vida de resort de cinco estrellas. Diseñado para satisfacer las necesidades de los residentes más exigentes, está completamente amueblado con un estilo sofisticado, listo para entrar a vivir, y garantiza un estilo de vida de comodidad y relajación.

El apartamento cuenta con dos amplios dormitorios, diseñados cuidadosamente para ofrecer comodidad y elegancia. El dormitorio principal dispone de un baño en suite, adornado con acabados de mármol de alta calidad que realzan su lujo. Un segundo baño igualmente elegante, también con detalles en mármol, completa la sensación de exclusividad de los espacios interiores. En el corazón de la vivienda se encuentra la cocina de concepto abierto, completamente reformada para ofrecer un flujo moderno y armonioso hacia las áreas de estar. Equipada con electrodomésticos de alta gama y mobiliario contemporáneo, combina funcionalidad y belleza.

Desde el salón, unas grandes puertas de cristal conducen a una generosa terraza, un refugio exterior sereno ideal para disfrutar de impresionantes vistas al brillante mar Mediterráneo, jardines

meticulosamente cuidados y las atractivas zonas de piscina. Este espacio es perfecto para cenas al aire libre, recibir invitados o simplemente relajarse con el paisaje como telón de fondo.

Aloha Hill Club es reconocido por su ambiente exclusivo y sus comodidades incomparables. La urbanización evoca el lujo de un resort vacacional, atrayendo a invitados VIP y residentes que buscan lo mejor en confort y conveniencia. Sus instalaciones de última generación incluyen varias piscinas, una de ellas de tamaño semiolímpico, cubierta y climatizada para el disfrute durante todo el año. Un lujoso spa ofrece una amplia gama de tratamientos, complementado por un jacuzzi, instalaciones de hidroterapia, baño turco y sauna, proporcionando el refugio perfecto para la relajación.

Para los amantes del vino, el desarrollo cuenta con una bodega privada donde se celebran exclusivos eventos de cata. Un elegante restaurante y bar junto a la piscina sirve exquisita cocina mediterránea, creando el escenario ideal para comidas relajadas o bebidas refrescantes junto al agua. Los más pequeños pueden disfrutar de actividades especialmente diseñadas en el club infantil de la urbanización.

Un sello distintivo del Aloha Hill Club es su excepcional servicio de conserjería, que ofrece una gama completa de servicios premium para sus residentes. Estos incluyen limpieza y lavandería, compra de alimentos, alquiler de coches y bicicletas, así como un servicio de transporte privado a Puerto Banús y al aeropuerto. Además, es posible contratar servicios de catering y un chef privado, lo que refuerza la experiencia de estilo resort. La seguridad es una prioridad, con vigilancia las 24 horas para garantizar la tranquilidad de los residentes.

Situado en la tranquila pero vibrante zona de Nueva Andalucía, el apartamento goza de cercanía a algunos de los campos de golf más famosos de la región, lo que lo convierte en una elección ideal para los aficionados al deporte. Esta área es muy popular tanto entre turistas como entre familias, conocida por sus excelentes servicios, tiendas exclusivas y una oferta culinaria diversa. Su entorno familiar y tranquilo se complementa con prestigiosas escuelas internacionales y un fácil acceso a la naturaleza, ofreciendo un equilibrio perfecto entre ocio y sofisticación.

Esta extraordinaria propiedad es mucho más que una vivienda; es un refugio donde el lujo, la comodidad y un servicio incomparable se combinan, convirtiéndola en un santuario perfecto para quienes buscan una experiencia de vida elevada en una de las ubicaciones más prestigiosas de Marbella.

Apartamento en venta en Nueva Andalucía, Costa del Sol

